

Lanzan convocatoria del Festival Internacional de Turismo de Aventura 2025

-El Gobierno del Estado trabaja para diversificar la oferta de actividades y estimular el crecimiento económico en distintas regiones del territorio estatal

La Secretaría de Turismo lanzó la convocatoria para organizadores interesados en participar en el Festival Internacional de Turismo de Aventura (FITA) 2025, evento que ofrece una amplia gama de alternativas turísticas, promueve el desarrollo de la entidad, preserva su patrimonio cultural y difunde su belleza natural.

Durante la presentación, el titular de la dependencia, Edibray Gómez Gallegos, enfatizó que la administración estatal se esfuerza por diversificar la oferta en este rubro, y estimular así el crecimiento económico en distintas regiones del estado.

Dijo que también se trabaja para mejorar la calidad de vida de las comunidades a través del turismo, y compartir con el mundo la belleza de los paisajes chihuahuenses.

“Este festival es un espacio donde la aventura converge con la sostenibilidad y donde cada proyecto contribuye al bienestar integral de nuestro estado”, aseguró.

Durante sus 28 años de existencia, el FITA Chihuahua ha impulsado una gran gama de disciplinas, como los ultra maratones, ciclismo de montaña y de ruta, rallies automovilísticos, rutas de vehículos ATV's y UTV's, carreras pedestres, cabalgatas, rodeo, encuentros de moto-clubs, entre otros.

En la edición 2024, rompió su récord histórico con la realización de 83 eventos, que han generado una afluencia de más de 100 mil personas y una derrama estimada para cerrar el año de 235 millones de pesos, cifra que se busca mejorar en 2025.

La convocatoria para los organizadores que quieran formar parte de las actividades, se encuentra abierta a partir de este momento y estará disponible hasta el 16 de diciembre.

El documento se puede descargar a través de un código QR en el Facebook oficial de la dependencia @TurismodeChihuahua, o del Festival en @fita.chihuahua.